

El mundo de los cuentos pesadilla

Monica Sevilla Torres



Capítulo 1

El mundo de los cuentos pesadilla

14-03-2018/ 28-03-2018

Erase una vez un niño que se llamaba Niko, Niko era un niño de nueve años que vivía en un humilde pueblo que tenía un gran bosque. Cuando paseaba por el bosque algo desconocido hizo que el niño perdiera la consciencia y con ella mayor parte de sus recuerdos. Cuando despertó se encontró que estaba en una habitación, de espaldas a él estaba un hombre con una fina chaqueta en los hombros. El hombre se acercó a Niko y le preguntó si se encontraba bien.

-Sí, estoy bien, ¿dónde estoy?

-Estas en mi escuela, soy el profesor de esta escuela, puedes llamarme Sensei.

-Hola Sensei, ¿Cómo he llegado hasta aquí?

-Te encontré inconsciente en el bosque que hay cerca de la escuela, ¿sabes cómo llegaste al bosque?

-No, no recuerdo nada de lo que me ha pasado.

-Ya veo, parece que tienes amnesia. Bueno, no te preocupes poco a poco irás recuperando la memoria. Aún falta para la hora de la cena, puedes ir a visitar la escuela.

-Gracias Sensei.

Niko hizo caso a las palabras del Sensei y fue a explorar la escuela, después de pasar un amplio recibidor en la que había unas escaleras que llevaban a la planta de arriba, cuyo acceso estaba prohibido, llegó hasta las habitaciones.

La habitación de Niko era la primera empezando por la izquierda, al lado estaba la habitación de una chica algo tímida y poco habladora.

La habitación estaba repleta de ositos de peluche de color marrón claro, la chica se llamaba Erika.

Al lado estaba la habitación de un chico que parecía más extrovertido y hablador, se llamaba Rubén y era muy parlanchín. A su lado estaba la habitación de dos chicos que la compartían, en la habitación solo estaba la chica y se llamaba Marta, su compañero de habitación no se sabía dónde

estaba. La última habitación era de una chica de pálida piel que parecía muy sombría, vestía de negro y se llamaba Laura.

Durante la hora de la cena estuvieron todos en un gran comedor en el que cenaban todos juntos, tras la cena todos fueron a su respectiva habitación menos Niko. Él se quedó en el amplio recibidor delante de las escaleras que llevaban a la planta prohibida, al ser nuevo en la escuela Niko no sabía porque el acceso estaba restringido. Cuando subió la puerta no se abría así que no le quedó más remedio que ir a su habitación.

Al llegar le pareció escuchar un suave sonido, una tenue voz que parecía pedir ayuda, Niko salió de su habitación y siguió el sonido hasta llegar a las escaleras por las que subió antes, al ser de noche estaba algo oscuro y costaba un poco ver. Algo que Niko no sabía era que una pequeña criatura le seguía en la sombra con la intención de proteger a Niko de posibles peligros. Niko volvió a subir las escaleras y esta vez pudo entrar sin problemas, al final de la habitación, que era una biblioteca, había un cuadro de mariposas cuyas alas se movían como si estuvieran vivas. En una estantería había un periódico que hablaba de la síndrome de la pesadilla, una afección que hace que el paciente se suma en un profundo sueño del que es incapaz de despertar y parece estar sufriendo una pesadilla.

La síndrome de la pesadilla afectaba especialmente a los niños, aún se desconoce el motivo por el cual les afecta en particular a ellos. Cuando Niko se acercó al cuadro oyó una voz detrás de él que decía: - ¿Qué haces aquí? ¿No te ha dicho el Sensei que está prohibido subir aquí?

Niko se dio la vuelta sobresaltado y vio a una chica que llevaba una capa con una capucha con orejas de gato negro y un vestido violeta, la chica tenía una gran cicatriz en su ojo derecho. Niko se acercó a la chica y le dijo: - ¿Quién eres?

-Me llamo Mika y soy tu guardiana, encantada. Aunque tú no lo sepas he estado siguiéndote con la intención de protegerte de posibles peligros.

Niko se fijó en la cicatriz del ojo de Mika y dijo:-¿Por qué tienes una cicatriz en el ojo?

-¿Esto? No te preocupes, es una vieja herida de guerra de mi antiguo trabajo. Al salir herida me asignaron una misión de guardiana menos peligrosa.

-En... entiendo. Dijo Niko dubitativo.

Niko y Mika se acercaron al cuadro, al moverlo se cayó y el cristal se rompió. Cuando se rompió el cuadro apareció el Sensei en la puerta, Niko dijo que había subido porque había oído a las mariposas pedir ayuda. El

Sensei, Niko y Mika bajaron y Niko se quedó en su habitación.

Al día siguiente Niko fue de nuevo con Mika a la biblioteca de la planta superior y en el sitio en el que estaba el cuadro había una puerta, Mika y Niko entraron y se encontraron un pasillo con muchos pasillos cortos sin salida. Al final del pasillo había un enorme armario y delante apareció un extraño gato con un traje morado rosado con una capucha de orejas de gato. En la oreja izquierda tenía un gran imperdible, la capucha no permitía ver completamente la cara del gato, solo su boca de dientes puntiagudos y uno de sus siniestros ojos.

-¡Niko, detrás de mí! Gritó Mika poniéndose delante de Niko para protegerle.

-No te preocupes chica, no tengo intención alguna de heriros.

Dijo el gato con una escalofriante voz. La apariencia y la escalofriante voz del gato le daban muy mala espina a Mika, el gato dijo que la hormiga decía que la rana era mala, la rana decía que el gato era malo y el gato dijo que el más malvado era el conejo.

-El conejo es el más malo de todos, es increíble cómo me ha dejado, es una pena que no podáis ver el estado en el que me dejó.

Después de decir eso el gato desapareció, Mika y Niko entraron en el armario que los llevó a una especie de siniestra cripta que tenía un conejo blanco un poco siniestro. Era menos siniestro que el gato que se habían encontrado antes, al conejo le faltaba más o menos la mitad de la oreja izquierda, ¿se habrá metido en alguna pelea? ¿Tendrá relación con lo que dijo el gato de antes? El conejo le pidió a Niko que buscara las llaves de las puertas de ese lugar, las llaves habían desaparecido, alguien las había robado y esparcido por cada lugar al que llevaban las puertas.

Capítulo 2

Niko fue hacia la puerta de la izquierda, al cruzar llegó a la habitación de Erika y ella le dijo que mirase en su armario, al entrar se encontró en una habitación en la que en una esquina había unos hongos con pinta de ser venenosos. Niko se alejó de los hongos venenosos y fue hacia la puerta con la intención de salir, antes de salir se encontró a Erika su compañera de clase.

Al parecer estaban en un sueño y era parecido a un cuento de hadas, la niña tenía que ir a un sitio y no le convencía ir sola, antes de salir de casa entraron en una habitación en la que había un oso que necesitaba una medicina y la niña sabía que había que prepararla.

Fueron a una habitación y se encontraron tres medicinas de diferente color: rojo, amarillo y verde, el orden era este: el primero va, el segundo cede y el último detiene. Si el orden no era correcto la mezcla explotaría, Niko hizo la mezcla correcta, le dieron la medicina al oso y se curó, tras curarse les dio una hoja de cuaderno. Niko y Mika acompañaron a la niña donde quiera que tuviese que ir y Niko obtuvo unas hojas de cuaderno que explicaban una extraña historia, por el camino se encontraron unas flores, se detuvieron y cogieron algunas. Tras cogerlas continuaron su camino y se encontraron de nuevo con el gato del imperdible delante de un río. Para cruzarlo tenían que responder correctamente a un acertijo, tenían tres oportunidades, el acertijo era este: tenían que llevar en un barco a un lobo, una oveja y a una lechuga. Si llevaban primero a la lechuga el lobo se comería la oveja, si llevaban primero al lobo la oveja se comería la lechuga.

¿Cuál es el número mínimo de viajes que hay que realizar en una barca en la que solo puedes llevar una cosa a la vez?

Niko contestó correctamente a la pregunta y antes de cruzar obtuvo otra hoja de cuaderno. Cruzaron el río hasta el lugar al que tenían que ir, la puerta estaba cerrada, pero por allí cerca había un conejo que les dijo que quería una flor. Cuando es roja es apasionada, cuando es blanca ella da puro XXXX, cuando es azul es eternamente dedicada, cuando es amarilla es profundamente envidiosa. Ella es generalmente confundida por otra, las posibles respuestas eran: Tulipán, Margarita, Rosa, Pansy y Clavel.

Los niños dieron con la flor correcta y resolvieron el acertijo. Tras resolverlo el conejo les dio una hoja de cuaderno y un hacha para romper la puerta y entrar. Al entrar se encontraron la casa vacía, al entrar en un dormitorio se encontraron a alguien durmiendo. Al acercarse se dieron cuenta de que era un lobo, Erika se escondió asustada detrás de Niko y Mika se puso delante para proteger a los dos niños. Niko no se lo pensó dos veces y se abalanzó contra el lobo con el hacha para matarlo, la

matanza del lobo despertó un recuerdo traumático de la niña.

Después de matar al lobo se encontraron con una de las llaves que se le habían perdido al conejo blanco y una hoja de cuaderno. Al volver el conejo dijo que Niko y Mika parecían bastante incómodos por la cara que ponían y Niko obtuvo un cuaderno bermellón.

Después de obtener el libro apareció el gato del imperdible y le dijo que eras libre de decir lo que quisieras, pero si decías algo malo podrías acabar con un cuchillo en la garganta.

Después Niko y Mika se metieron en una puerta que ahora estaba abierta y llegaron a la habitación de Rubén, Niko fue a su armario como había hecho con Erika antes. Al entrar se encontró en una habitación verde dentro de una cama como le había pasado antes con el armario de Erika. Cuando Mika y Niko despertaron se encontraron en una habitación de color verde con una estantería y unas columnas que parecían de marfil. Al salir Niko y Mika se encontraron con un amplio vestíbulo con unas escaleras que subían a un lugar desconocido. Niko y Mika entraron en la habitación de al lado que tenía un altillo con un papel que ponía: El inverso de uno es seis, el inverso de tres es cuatro, el inverso de dos es... NT: inverso=atrás.

Más allá había unas estanterías llenas de libros difíciles de leer, al salir fueron hacia la última puerta de la derecha de las escaleras, pero la puerta estaba cerrada, fueron al de la izquierda y se encontraron cuatro largas mesas con manteles blancos. Al lado de una de las columnas de la habitación se encontraron con un extraño personaje cuyo cuerpo era una mitad blanco y la otra mitad era negra y les hizo una complicada pregunta: atrás, atrás, delante. ¿Detrás? ¿Adelante? ¿Adelante? ¿Cuál? Uno, cuatro, seis, dos. Atrás, atrás, atrás, atrás... atrás, no sé...atrás...

-No entiendo nada, lo que dice apenas tiene sentido. Dijo Mika, molesta. - Vayámonos, Niko, subamos a la segunda planta.

Niko hizo caso a su guardiana y se fueron de la habitación, intentaron subir las escaleras, pero por alguna razón algo les impedía subir.

Al intentar salir la puerta estaba cerrada, no les quedaban más remedio que volver a hablar con ese extraño personaje, quizá eso les permitiría avanzar.

Al hablar de nuevo con él les dijo: 1462, uno, cuatro, seis, dos. Atrás, atrás, atrás, atrás. Atrás, no sé... atrás.... ¿atrás?

La respuesta al acertijo era muy complicada, quizá la respuesta estaba en el papel que había en la otra habitación. Al encontrar la respuesta al acertijo Niko se lo dijo al personaje extraño y obtuvo otra hoja de

cuaderno que explicaba un fragmento de una historia.

Al salir Niko y Mika fueron a la habitación de al lado que ahora estaba abierta y se encontraron con Rubén, al hablar con él Niko le explicó que estaban en un sueño, Rubén le dijo a Niko que ese sitio era parecido a su casa solo que más pequeña. Rubén siguió a Niko y Mika por ese lugar para encontrar la salida de ese extraño sueño, los tres fueron a la planta superior y entraron en la primera habitación de la izquierda.

Cuando entraron se encontraron con el Sensei en frente de una mesa, de espaldas a los niños y la chica, al ver que el Sensei no respondía Rubén le dio un empujón y esta vez el Sensei se volvió para mirar a los dos niños. Los niños hablaron con el Sensei y les dijo que básicamente eso no era un sueño y le sorprendía ver a Niko y a Mika allí. Tras hablar con los niños el Sensei se fue, en su bolsillo había una hoja de cuaderno que tenía Rubén, al ver que Niko lo miraba fijamente se lo dio. Los dos niños y la chica salieron de la habitación y entraron en la habitación de la derecha, dentro había una cama con una mesa, encima de la mesa había un libro que Niko no podía leer.

Los niños salieron y fueron a la habitación de la derecha, en esa habitación solo había un pequeño armario de color verdoso. En la otra habitación había una mesa con una tarta, dos camas y una estantería llena de libros, después de explorar la habitación Rubén, Niko y Mika intentaron salir pero sin saber cómo la puerta estaba cerrada. Los niños y la joven exploraron más la habitación, podrían comer de la tarta, pero como no tenían cubiertos no podían comer o se marcharían toda la ropa con la pegajosa nata. Al hablar con una extraña criatura de la habitación les dijo: K, H, D, M, D, ?, M.

Rubén entendía su extraño lenguaje y le dijo a Niko que quería que dijese cual era la letra que faltaba, Niko dio con la respuesta, a Rubén le extrañaba que fuera esta la respuesta y Niko le dijo que las letras tenían relación con las medidas de longitud.

Al mirar en un mueble que estaba cerrado se lo encontraron abierto y consiguieron una extensión de brazo que les podría ayudar a salir de la habitación en la que estaban encerrados. Debajo de la cama de la izquierda parecía haber algo, pero estaba demasiado lejos para alcanzarlo con las manos, pero con la extensión de brazo quizá se podría alcanzar. El objeto que estaba debajo de la cama era un libro de color azul, en una de las estanterías parecía que faltaba un libro, puede que el libro que faltara fuera ese y lo colocaron en su supuesto sitio. A pesar de devolver el libro a su sitio la puerta aún estaba cerrada, al mirar un cuadro que estaba colgando un poco flojo decidieron quitarlo y encontraron tres pequeños tenedores detrás, con ellos podrían comer la tarta que había encima de la mesa. Al comer de la tarta Niko estaba en una habitación bastante grande

y se sentía un poco mareado, en su bolsillo había una hoja de cuaderno.

Capítulo 3

Niko, Mika y Rubén fueron a la habitación de la izquierda y vieron un montón de ojos que miraban en su dirección, en la pared había un agujero, miraron las otras habitaciones y se encontraron más o menos lo mismo.

Al mirar en la última habitación de la derecha a través de un agujero Niko se encontró con un ojo de color azul mirando hacia la izquierda. En la otra habitación a través del agujero había un ojo de color verde que miraba hacia arriba. En la habitación contigua a través del agujero podía verse un ojo amarillo mirando a la derecha y en la última habitación a través del agujero podía verse un ojo rojo que miraba a Niko.

Al salir miraron la cortina que tenían detrás al llegar a la planta y la cortina preguntó: ¿Ojos azules? Tenían que decir la dirección en la miraban los ojos azules, ¿ojos rojos?, ¿ojos verdes?, ¿ojos amarillos? Niko respondió correctamente y la voz de la cortina dijo que no mirasen. La cortina se abrió y detrás había una puerta, al cruzar se encontraron un lugar muy oscuro con muchos ojos y una pequeña llave, era una llave de un mundo y también había un trozo de papel, era una hoja de cuaderno.

Al final de ese lugar había una puerta, a Rubén no le hacía demasiada gracia que Niko fuera, pero tampoco quería ir por su cuenta, Niko entró de todos modos y se encontró un extraño personaje que parecía que lo hubiesen ahorcado con una cuerda. De repente apareció el gato del imperdible y dijo por que se extrañaban por la muñeca que estaba ahí colgada, Rubén dijo que eso no era una muñeca que era su madre. Pero quizá no lo era, su madre no tenía esos ojos, el gato le dijo que ojos eran los de su madre e hizo aparecer un montón de ojos de repente, tras la aparición de esos ojos Niko y Mika se fueron de allí y Niko obtuvo otra hoja de cuaderno.

Al salir fueron a encontrarse con el conejo blanco y el conejo dijo que su expresión era bien diferente a la de la otra vez, Niko obtuvo esta vez un cuaderno turquesa. Mika y Niko fueron al siguiente mundo y Niko se encontró en una cama de una habitación con una nota dirigida a alguien que Niko y Mika desconocían.

Salieron de la habitación y entraron en una especie de cocina, la cómoda de allí estaba viva y quería que Niko devolviese un medallón dorado al primer cajón de la derecha. En la habitación de antes Niko se encontró una hoja de cuaderno, en la nota de antes Niko leyó que el dueño del medallón se lo dejó en la cama, así que Niko y Mika fueron a mirar y se encontraron el medallón. Nada más encontrarlo fueron a devolverlo al sitio que le correspondía, la cómoda estaba satisfecha de que el medallón

volviese a su sitio y le dio a Niko una hoja de cuaderno.

Niko y Mika salieron de la casa y se encontraron con una niña de su colegio, Marta que compartía la habitación con otra persona y decía que tenía sed. Niko al salir de la casa se encontró con un pozo con agua, si metía el cubo al pozo podría sacar agua para la niña sedienta. Así que Niko volvió a la casa para coger agua para la niña, cuando miró dentro del pozo Niko vio algo, era una hoja de cuaderno. Niko llenó el cubo con agua, para darle el agua Niko buscó una taza y la llenó de agua.

Después volvió con la niña para darle el agua, Marta bebió el agua y le dio las gracias a Niko por el agua y le preguntó si sabía dónde estaban. Niko le explicó que estaban en un sueño y Marta dijo que ese sitio era parecido al que ella vivía antes, detrás de Marta había un cartel que ella no podía leer, pero Niko sí. Ponía una especie de acertijo, decía que los dos caminos se veían muy parecidos pero, ¿dónde están las diferencias? Había que responder con números: 1, 2, 3, 4, 5, 6.

Solo tenían tres oportunidades para responder correctamente. Niko, Mika y Marta subieron por los dos caminos, esos eran los caminos en las que tenían que encontrar las diferencias.

Camino de la derecha.

Tendedero con una sábana y una camiseta.

Cajas de madera aparentemente vacías.

Cestas de verduras, dos llenas y una vacía.

Hongos de color rojizo.

Ramas de árbol rotas.

Hojas secas.

Camino de la izquierda

Tendedero con un par de calcetines y un pantalón.

Cajas de madera aparentemente vacías.

Cestas de verduras, dos vacías y una llena.

Hongos de color rojizo.

Ramas de árbol rotas.

Hojas de árbol verdes.

Cuando ya tuvo la respuesta se lo dijo al cartel y era correcto, Niko obtuvo una hoja de cuaderno, tras conseguir la hoja de cuaderno los tres fueron por el camino por el que Niko había llegado, el camino que se encontraron estaba lleno de lo que parecían bastoncillos de chocolate y unos bombones también de chocolate.

Continuaron por el camino y se encontraron de nuevo con el gato del imperdible y el gato dijo que se había encontrado a un chico que parecía bastante apetecible y que decidió comérselo, el chico era el compañero de cuarto de Marta y se llamaba Marc. Al desaparecer el gato Marc aún permanecía allí y Marta sostuvo su mano, continuaron con su camino y al final se encontraron con una casa que parecía estar hecha de dulces. En la habitación del fondo había una pequeña llave encima de una mesita Niko cogió la llave y salieron de la habitación.

Al ir a la otra habitación que habían cruzado se encontraron una extraña sombra que les dijo por qué había vuelto, la pregunta iba dirigida a Marta y Niko decidió atacar empujando la sombra.

La sombra era la madre de Marta y Marta corrió detrás de la sombra yendo directamente a la chimenea que era donde había ido a parar la sombra, tras la desaparición de Marta junto con la sombra Niko obtuvo otra hoja de cuaderno.

Al salir de allí fue con el conejo blanco y el conejo le preguntó a Niko por qué lloraba, Niko obtuvo esta vez un cuaderno morado.

Capítulo 4

Antes de continuar con la búsqueda de las llaves, Niko miró a su derecha y vio una extraña puerta oscura que parecía bastante vieja. El niño se acercó e hizo girar el pomo, la puerta se abrió con un macabro chirrido, antes de dar un solo paso más se volvió. Al ver que Mika estaba a su lado suspiró y entró en esa cámara secreta, Niko se acercó a las puertas y vio que eran más oscuras que las de la cripta del conejo blanco.

-¿Qué es este lugar? Preguntó Niko.

-No lo sé seguro, pero es probable que estas puertas den a otros sueños de personas que sufren la Síndrome de la Pesadilla que se ha vuelto tan presente. Contestó Mika.

Niko miró a su guardiana y se acercó a la primera puerta, estaba abierta y entró. Detrás de la puerta había una niña de pelo largo y rubio con ojos verdes que llevaba un lindo vestido rosado.

-Hola, ¿quién eres? Le saludó Niko.

La niña le miró y le dijo: -Me llamo Valeria, encantada, ¿y vosotros, cómo os llamáis?

-Me llamo Niko y ella es Mika, mi guardiana.

-Mucho gusto.

-Igualmente. Dijo Mika sonriendo.

-Niko, ¿podrías jugar conmigo? Preguntó Valeria.

-Claro. Contestó Niko.

-¡Genial! Entonces abre el armario por favor.

Niko se acercó al armario de Valeria y lo abrió, al abrirlo Niko se encontró en una habitación que parecía ser de una niña. Niko y Mika salieron de la habitación y se encontraron la casa vacía, al no encontrar a nadie Niko salió de la casa.

Al salir el niño y su guardiana tomaron un camino que les llevó a un bosque, en el bosque se encontraron a Valeria. La niña se levantó y corrió hacia Niko y Mika cuando les vio acercarse, Niko le explicó que estaba en un sueño.

-¿Un sueño? No tenía ni idea, este se parece mucho al bosque que había cerca de la casa donde yo solía vivir.

Valeria les preguntó si podía ir con ellos y le dijeron que sí, los tres continuaron caminando hasta encontrarse una casa que parecía estar habitada.

-¿Creéis que hay alguien? Preguntó Valeria.

-Yo diría que sí, acerquémonos para ver. Dijo Mika.

Apenas habían dado un par de pasos cuando volvió a aparecer el gato del imperdible. Valeria se asustó y se escondió detrás de Mika, sin separarse de la chica preguntó con voz temblorosa:-¿Quién... quién es él?

-Es un gato que robó las llaves de un conejo blanco y nuestra misión es encontrarlas. Le explicó Mika.

-Ah, entiendo. Dijo Valeria temerosa.

-¿Se puede saber que hacéis aquí? En este mundo no hay ninguna llave.

-Ya nos lo imaginábamos, solo hemos venido a explorar y a ayudar a Valeria. Dijo Mika.

-Entiendo, no os entretengáis demasiado. Dijo el gato con una sonrisa.

Todos se esperaban que el gato desapareciera como solía hacer, pero el gato aún estaba allí cortando el paso.

-¿Por qué no nos dejas pasar? Preguntó Niko sin separarse de su guardiana.

-Por ahora no os puedo dejar pasar, solo pasaréis si resolvéis este acertijo.

Mika miró al gato y dijo:-¿Cuál es ese acertijo?

-Bien el acertijo es el siguiente: "Una mujer perdió una valiosa piedra que le habían regalado hace mucho tiempo, esa piedra había pasado de generación en generación durante décadas. La mujer estaba muy triste por haber perdido la piedra, quería regalársela a su única hija por su próximo cumpleaños." La pregunta es: ¿Cual es la piedra que la mujer había perdido?

La piedra es de color azul, muchas veces esta tallada en forma de gota o lágrima. Las posibles respuestas son las siguientes: Rubí, esmeralda, amatista, lapislázuli y turquesa. Contestad correctamente y podrás pasar, solo disponéis de tres oportunidades, aprovecharlas bien.

Niko dio con la respuesta y la dijo, el gato les miró y dijo:-Correcto, podéis pasar. Se rió y desapareció.

-Ese gato me da miedo... Susurró Valeria.

-No te preocupes, ya no regresará. O eso creo. Dijo Mika.

Los tres entraron en la casa y se encontraron tres boles de cereales, Valeria probó un poco de cada uno y se comió el más pequeño.

-Valeria, no deberías hacer eso, los dueños se enfadaran. Dijo Niko.

-No te preocupes, no pasará nada. Dijo Valeria.

Los tres fueron a otra habitación y se encontraron tres sillas, Valeria se sentó en la más pequeña. Luego llegaron al dormitorio y se encontraron tres camas, Valeria bostezó y se sentó en la cama más pequeña con intención de acostarse.

-Valeria, no creo que debas hacer eso. Los dueños de la casa se molestaran si duermes en esa cama. Dijo Niko.

La niña ignoró a Niko y se quedó dormida, Niko y Mika le miraron y suspiraron a la vez. Al cabo de un rato se escucharon voces que se acercaban, eran los dueños de la casa que habían vuelto.

Niko ahogó un grito y sacudió a Valeria para despertarla, la niña abrió los ojos sobresaltada y Niko le dijo asustado:-Valeria, nos tenemos que ir, irápido!

La niña no comprendía nada, pero los tres salieron por la ventana que tenían más cerca y huyeron de allí.

Al salir de la casa Niko y Mika volvían a estar en la cripta secreta, al ser sueños diferentes no obtuvieron hojas de cuaderno ni cuadernos de ningún tipo.

Capítulo 5

La siguiente puerta les llevó a la habitación de un niño de pelo castaño oscuro y ojos marrones que llevaba un pantalón azul con una camiseta naranja.

-Hola, ¿quién eres? Preguntó Niko como había hecho con Valeria.

El niño le miró y le dijo:-Me llamo Alex, encantado, ¿y tú, como te llamas?

-Yo me llamo Niko y ella es Mika mi guardiana.

-Encantado de conoceros.

-Igualmente. Dijo Mika.

-Niko, ¿quieres jugar conmigo?

-Claro, me encantaría.

-¡Genial! Abre mi armario por favor.

Niko abrió el armario y se encontraron en un gran campo, cerca de allí se encontraron a Alex, Alex les saludó y corrió a su encuentro. Antes de que pudiesen decir nada sonó un fuerte trueno, los dos niños se asustaron y Mika dijo:-No os asustéis, no es nada, solo es un trueno.

-¿Va a llover? Preguntó Alex.

-Parece que sí, venga, corramos antes de que nos pille la lluvia. Dijo Mika.

Los niños corrieron detrás de la chica y llegaron a una vieja casa que parecía estar abandonada. Llegaron justo a tiempo, tan pronto cruzaron el umbral de la puerta comenzó a llover con bastante fuerza.

-No nos queda más remedio que guarecernos aquí hasta que cese la tormenta.

Los niños asistieron y se sentaron en una mesa de la cocina, mientras estaban allí sentados Alex dijo:-Recuerdo una vez que mi madre y yo estuvimos en una casa parecida a esta el año pasado.

-Que coincidencia, aunque esto es un sueño. Dijo Niko.

-¿Un sueño, estás seguro? Preguntó Alex desconcertado.

Niko asintió junto con Mika, estuvieron un buen rato allí sentados cuando escucharon un escalofriante susurro.

-¿¡Qué fue eso?! Gritó Alex asustado.

-Shhh, Alex, no grites. Déjame escuchar. Susurró Mika.

Alex se calló y lo escucharon de nuevo, un susurro que provenía de la casa, parecía la voz de un anciano. Mika se levantó y salió de la cocina, los niños la siguieron pegados a la chica, Mika encontró una vela y la encendió con unas cerillas que habían al lado de la vela. Al acercarse más a una puerta pudieron determinar que el susurro venía de allí, el susurro decía:

-Porteu-me un llum... porteu-me un llum...

-¿Qué-qué dice? Tartamudeó Alex.

-No lo sé. Dijo Niko nervioso.

-Esta pidiendo una luz, esta hablando en catalán y yo hablo esa lengua.

Los niños miraron a la chica y ella los miró, estiró el brazo hasta la puerta y la abrió, detrás de la puerta había una larga escalera. Antes de acercarse a la escalera la chica dijo:-No os separéis de mi en ningún momento, ¿de acuerdo?

Los niños asintieron y bajaron despacio las escaleras, al llegar abajo escucharon con claridad la voz del anciano:-Porteu-me un llum... porteu-me un llum...

Mika abrió la puerta y vio a un anciano sentado en una butaca, el anciano tenía una larga barba blanca que le llegaba hasta el suelo. Sostenía un libro en las manos y levantó la cabeza al ver la luz de la vela que llevaba Mika en la mano.

-M'heu sentit? Preguntó el anciano.

Mika asintió:-Sí, l'hem sentit demenant un llum, així n'hi ha prou?

-Sí, moltes gracies noia. Dijo el anciano.

-No es mereixen. Dijo Mika.

-Necessitava llum per acabar de llegir aquest llibre que tinc entre les

mans. Gracias a tu noia he pogut acabar el llibre.

-No es mereixen señor, nosaltres només som aquí per aixoplugar-nos de la pluja. Dijo Mika.

-Ho entenc, per agrair-vos el que heu fet per mi podeu mirar el que hi ha aquí sota. Dijo el anciano señalando el suelo.

Mika se agachó y vio una trampilla con un acertijo, el anciano dijo:-Heu de resoldre l'enigma si voleu obrir la trapa.

-Entesos señor. Dijo Mika mientras el anciano desaparecía. El anciano era un fantasma que no podía descansar en paz hasta acabar el libro que comenzó en vida. No pudo terminarlo debido a que no tenía luz y gracias a Mika consiguió acabar el libro y descansar en paz.

El acertijo era este: "Aquest es un animal que camina de quatre potes al matí, dos a la tarda i tres al vespre. ¿Quin animal es?"

-¿Qué pone Mika?

-El acertijo dice: "Este es un animal que camina a cuatro patas por la mañana, dos por la tarde y tres por la noche. ¿Qué animal es?"

-¿Sabéis la respuesta? Preguntó Alex.

Niko y Mika asintieron y resolvieron el acertijo, la trampilla se abrió y se encontraron un montón de joyas y riquezas, Alex no daba crédito a lo que veía.

Tras abrir esa trampilla Niko y Mika se encontraron de nuevo en la cripta secreta.

Capítulo 6

La última puerta de la cripta llevó a la habitación de una niña de pelo corto y castaño de ojos anaranjados con una camiseta verde y una falda blanca.

-Hola, ¿cómo te llamas?

La niña miró a Niko y le dijo:-Em dic Adrianna, pero em podeu dir Adri. Encantada de coneixer-us.

-Hola, jo em dic Mika i ell es diu Niko, molt de gust. Dijo Mika.

-(Esta niña habla la misma lengua que Mika). Pensó Niko.

-Adri, et ve de gust jugar una estona amb nosaltres? Le preguntó Mika.

-Es clar, podeu obrir l'armari?

Mika se acercó al armario de Adri y la abrió, al abrir el armario se encontraron en la habitación de una niña. Al salir se encontraron con adri sentada en una silla de la mesa del comedor al verles les saludó y fue hacia ellos.

-Hola Adri. Dijo Niko.

-Hola Niko, qué hi feu a casa meva?

-Estamos aquí porque esto es un sueño. Le dijo Niko a Adri.

Adri miró a Niko con extrañeza y le dijo:-Dius que aixó es un somni? No m'ho esperava pas. Dijo Mika.

-Adri, entens la llengua del Niko? Le preguntó Mika.

Adri asintió:-Sí, pero a casa només parlo catalá perquè la meva madrastra y les meves germanastres parlen aquesta llengua.

-Ara ho entenc, per aixó entens el Niko, oi?

-Aixó mateix, m'he acostumat a parlar en catalá a casa. No acostumo a sortir gaire, així que només parlo castellá amb el meu pare. Explicó Adri.

-Ho entenc. Dijo Mika.

Los tres salieron de la casa y Adri exclamó: -Vaja, no sabia que era tan gran la ciutat on vivía!

-Es fa evident que no surts gaire de casa. Dijo Mika riendo.

Adri miró a la chica y sonrió nerviosa: -Sí, la meva madrastra em deixava tancada a casa tot sovint, només sortía per anar a l'escola. No podía explorar gaire la ciutat y només en coneixía una petita part.

-Aixó no estar gens bé. Dijo Mika.

-Gens ni mica, i per acabar-ho d'adobar la meva madrastra em fa fer totes les tasques de casa quan no vaig a l'escola els caps de setmana. Em resulta molt injust perquè a les meves germenastres no les fa netejar mai, només amb mí! Dijo Adri frustrada.

-Eso suena horrible. Dijo Niko.

-Sí, es horrible.

Los tres continuaron caminando por la ciudad, todo en esa zona era desconocido para Adri, ya que solo conocía el camino que hacía para ir a la escuela y el camino de vuelta a su casa.

Adri se alejó de Niko y Mika y llegó hasta una zona que ella no conocía en absoluto, se quedó un buen rato mirando la enorme puerta que estaba frente a ella. Un rato más tarde aparecieron sus amigos llamándola: -Adri, qué hi fas aquí? És perillós que t'allunyis.

Mika miró la puerta que miraba Adri y dijo: -Adri, qué es aquesta porta?

-No ho sé, mai l'havia vist abans.

Niko, Adri y Mika observaron la puerta y vieron unos corazones de cristal incrustados en la puerta con una inscripción debajo. Cada corazón tenía una inscripción, su aspecto era el siguiente:

Corazón amarillo: justicia

Corazón verde: amabilidad.

Corazón morado: perseverancia.

Corazón celeste: paciencia.

Corazón azul: integridad.

Corazón... : valentía.

Corazón rojo: determinación.

Faltaba un corazón el de valentía, Mika sabía cual era el que faltaba y entre todos lo buscaron. Al encontrarlo lo incrustaron en su respectivo hueco y resolvieron el acertijo.

-Heu result l'enigma! És impresionant! Dijo Adri sorprendida.

-No n'hi ha per tant Adri, vinga entrem. Dijo Mika.

Los tres entraron y se encontraron una enorme habitación que parecía la entrada a un enorme castillo.

-Guau, es increïble! Exclamó Adri.

La niña corrió por aquella inmensa sala desierta, Niko y su guardiana caminaron despacio por allí. A ambos les extrañaba mucho que no hubiese absolutamente nadie por allí, ¿sería un castillo abandonado?

-Niko, Mika! Veniu, he trobat una cosa. Dijo Mika desde delante de una escalera.

Niko y Mika se acercaron a las escaleras en las que estaba Adri y las miraron un buen rato, tras estar un rato allí Adri dio un paso hacia las escaleras. Mika le tocó el hombro y dijo:-Adri, serà millor que pugem tots junts. Adri asintió y Mika se puso delante, los tres subieron y llegaron a un enorme pasillo con grandes puertas. Antes de que Mika diera un solo paso Adri salió de detrás suya y corrió hasta una puerta. Mika extendió el brazo y abrió la gran puerta blanca, al abrirla soltó un grito de asombro:

-Ostres que bonic!

Al acercarse Niko y Mika vieron una enorme habitación que parecía ser una auténtica princesa. Adri se acercó al armario y tiró de uno de los bonitos vestidos que colgaban de él.

El vestido era muy largo y cubrió a Adri por completo, la niña se quitó el vestido de encima y se lo puso. Agarró la falda y se puso delante del espejo, el vestido era rosa con bonitos detalles bordados.

-Qué opines Mika? Dijo Adri mirándose en el espejo. -Em queda bé?

-Em sembla que et va una mica gran, no trobes? Dijo Mika riendo.

-Sí, una mica sí, creus que acabaré essent una princesa?

-No ho sé Adri, qui ho sap? Potser sí.

Adri se quitó el vestido y fue hacia la chica, los tres salieron del castillo y volvieron a la casa de Adri, al despedirse los chicos se encontraron de nuevo en la cripta secreta.

Capítulo 7

Una vez explorada la cripta secreta continuaron con la búsqueda de las llaves. Esta vez el mundo que iban a explorar sería en el armario de Laura, la niña más sombría, esta vez Niko y Mika despertaron en una especie de cementerio cuyas lápidas trazaban caminos similares a los de un laberinto.

Tras cruzar el laberinto de lápidas Niko y Mika se encontraron con el Sensei y con Laura sentados delante de una gran mesa con una mantel blanco y un candelabro, después de hablar un rato Niko, Mika, Laura y el Sensei fueron hacia el camino que estaba enfrente de la mesa. En ese camino había otro laberinto de lápidas, en el suelo había un montón de agujeros, más adelante continuaba el laberinto y más o menos en el centro se encontraron una araña que carecía de patas. Al hablar con ella supieron que alguien había robado las patas de la araña mientras dormía y las había escondido, Niko decidió ayudar a la araña a encontrar sus patas perdidas. Sus patas estaban escondidas en uno de los agujeros que se habían encontrado antes, al mirar en uno de los muchos agujeros Niko encontró las patas de la araña, todos volvieron con la araña, el arácnido le advirtió a Niko que si no le ponía el número correcto de patas le comería. Niko dio con el número correcto y la araña estaba bastante satisfecha y contenta de recuperar sus patas, tras recuperarlas le dijo a Niko y a sus compañeros que cerrasen los ojos y que respirasen profundamente.

Al abrir los ojos todos estaban en otro lugar, un sitio amplio y bastante desolado, tras cruzar ese sitio se encontraron una gran fuente con dos grandes estatuas y se detuvieron para descansar un rato. Ese lugar era muy grande y era fácil perderse, el Sensei quería que Niko, Mika y Laura se quedasen allí y él continuaría por su cuenta, Laura le preguntó al Sensei por qué estaba tan ansioso por ir por su cuenta.

El Sensei no respondió de inmediato la pregunta, permaneció en silencio un momento y dijo que no quería que la gente le conociera y se involucraran en lo que él hacía.

Tras descansar un rato todos fueron por distintos caminos hasta encontrar el correcto, al final del camino del laberinto de lápidas se encontraron una especie de cadáver que parecía carecer de distintas partes de su cuerpo. El cadáver dijo que sabía que estaba bloqueando el camino y dijo no se podía mover al carecer de estas partes: mano derecha, pierna derecha, pierna izquierda, ojo izquierdo. Si no los recuperaba no podría moverse, solo estaba tomando una siesta y desaparecieron, los miembros del cadáver estaban por los otros caminos, así que Niko decidió ayudar al cadáver a encontrar las partes que le faltaban y continuar con la travesía. No era tarea fácil alcanzar los miembros perdidos, ya que se movían con mucha rapidez, al cabo de un rato de persecución detrás de las partes

consiguieron encontrarlas todas y devolvérselas a su legítimo dueño.

Nada más recuperar sus partes el cadáver estaba contento y se apartó del camino.

-Ha dejado algo de su olor al marcharse. Dijo Laura. -Que olor tan terrible.

Todos cruzaron el camino y se encontraron una habitación con una puerta doble, el Sensei le dijo a los niños y a la chica que se quedaran ahí y fue directamente hacia la puerta. Después de que el Sensei fuera hacia la puerta el gato del imperdible volvió a aparecer de nuevo, a Laura no le gustaba el gato y dijo que no estaba segura de si el gato estaba vivo o muerto.

El gato dijo que murió una buena muerte hace muuuucho tiempo, el gato hizo desaparecer la puerta doble que había cruzado el Sensei antes.

Al salir de allí se encontraron dos caminos, en uno de ellos se encontraron más lápidas y al final se encontraron un piano que carecía de notas. Laura quería tocar pero sin las notas que faltaban no podría tocar nada, las notas que faltaban estaban escondidas en algunas de las lápidas, al examinarlas Niko encontró el resto de las notas y las devolvió a su sitio. Ahora Laura podría tocar el piano, la canción era muy hermosa y relajante. Tras tocar la canción Laura, Niko y Mika fueron al otro camino que habían visto antes y se encontraron al final un árbol con manzanas y detrás del árbol una cascada. Laura iba a comer una de las manzanas y les dijo a Niko y a Mika si ellos también comerían con ella, tanto Niko como Mika se negaron y Laura comió una de las manzanas. Después que Laura comiese la manzana Niko obtuvo una hoja de cuaderno, Niko y Mika volvieron y se encontraron de nuevo con el conejo blanco Niko obtuvo un cuaderno negro y le preguntó al conejo blanco una manera de despertar del sueño.

El conejo dijo que eso no era prácticamente un sueño, pero sí, había dos maneras de conectar el Mundo con su mundo pero una de ellas no era una opción para él, la otra era que clavase la llave de su mundo en la persona que creyese más malvada. El conejo blanco le hizo entrega de la llave del mundo de Niko y fue hacia la última puerta que le quedaba por explorar, esta vez se encontró en una habitación que solo tenía un armario y Niko junto con Mika entró en el armario.

Al entrar en el armario Mika y Niko se encontraron de nuevo en la habitación de Niko, el niño salió de su habitación y fue a ver a sus amigos en sus habitaciones, todos mencionaban algo acerca del frío. Al llegar al vestíbulo se encontró con alguien que no había visto antes por la escuela,

cuando fue a hablar con él le dijo que las cosas estaban inestables.

Niko no acababa de entender a qué se refería, tras hablar con él fue a buscar al Sensei. Primero le buscó en su cuarto pero no estaba, después fue a una pequeña biblioteca que estaba en esa misma planta y se encontró con un gran armario, intentó abrirlo pero no pudo. En esa misma habitación estaba el Sensei, fue a hablar con él y después de hablar con él pudo abrir el armario y entrar.

Al entrar Niko se encontró en la primera cama de una fila de cinco camas, en la habitación había cuatro filas de camas con cinco camas cada una, al salir de la habitación fue hacia la primera puerta que tenía a su derecha. Dentro habían dos sombras rojizas, habló con una de ellas y le dijo que quería un lazo rojo y Niko la llave de la otra habitación, la sombra dijo que le daría la llave a cambio de un lazo. Antes de salir Niko habló con la otra sombra y le propuso jugar a un juego, Niko aceptó y la sombra dijo que tenía que imitar el sonido de los animales que dijera, primero: gato, perro, rana. Segundo: vaca, gato, rana, gato, cerdo.

Niko hizo todo en el orden correcto y obtuvo unos calentadores, tras el juego fue a la habitación de al lado y se encontró otra sombra rojiza y habló con ella, le dijo que tenía frío y Niko le dio los calentadores que había conseguido con el juego de la sombra de antes. La sombra le dio las gracias y le pidió un último favor, le pidió que fuera a la cocina y que le preparase algo de sopa caliente, Niko fue a la cocina y se puso a hacer la sopa. En una cesta había verduras y las cogió, en el fondo de la cesta había una hoja de cuaderno. Fue a cocinar la sopa, cuando estuvo lista probó un poco que había quedado, la sopa no tenía gusto, fue otra vez con la sombra de antes y le dio la sopa, la sombra quedó satisfecha y le dio un bolígrafo.

Niko mientras buscaba la cocina se había encontrado con alguien que necesitaba un bolígrafo y fue a darle el bolígrafo que le habían dado antes, la sombra se lo agradeció y le planteó una pregunta que él era incapaz de resolver: Está este tipo de gato, son unos gatos muy extraños. Luego de diez días quedan embarazadas, y ocho días más tarde tienen los gatitos. Diez días después se embarazan de nuevo. Primero tienen dos gatitos un macho y una hembra, divididos en partes iguales. La próxima vez tienen cuatro, luego seis. Y los gatitos luego de cuarenta días se convierten en adultos capaces de tener crías. Y tenemos uno de esos gatos aquí mismo, ella es blanca, linda y esponjosa. Si la tengo un año, ¿cuántos gatitos tendrá al final? Esa es la pregunta. Niko sabía la respuesta y la sombra

dijo que tenía razón, le preguntó por qué solo uno y se dio cuenta de que ella no podía quedar embarazada sin una pareja, la sombra recompensó a Niko con un lazo rojo y fue a dárselo a la sombra que se lo había pedido. Niko le dio el lazo y la sombra le dio la llave del pasillo y también una hoja de cuaderno, tras conseguir la llave fue hacia el pasillo y se encontró con un niño y fue a hablar con él.

El niño le dijo que él también estaba perdido y que si no le importaba que fuera con él, los tres fueron hasta el otro pasillo y exploraron las diferentes habitaciones, una tenía estanterías repletas de libros, uno de los libros decía: los hijos del Lunes tienen lindo rostro, los hijos de Martes están llenos de gracia, los hijos de Miércoles están llenos de dolor, los hijos de Jueves llegarán lejos, los hijos del Viernes son amorosos y amables, los hijos del Sábado se esfuerzan por vivir y el hijo nacido en el día del Sabbath es hermoso, alegre, bueno y brillante. Según la fecha de nacimiento de Niko él es del día del Sabbath y el otro niño nació un miércoles.

En la habitación de al lado se encontraron al director y el niño le preguntó si podía prestarle una llave que le hacía falta, y el director le preguntó si no se la había dado antes. Le dijo que se la prestaría si resolvía su acertijo: si hubiera tres de mí sería capaz de comer tres manzanas en tres minutos. Si hubiera cientos de manzanas y cientos de mí, ¿cuántos minutos me llevaría comérmelas todas?

Niko contestó correctamente a la pregunta y el director le dijo que mirase en la última estantería de la derecha, en la estantería estaba la pregunta dos: A tres de mí les llevó tres minutos para comer tres manzanas. Ahora ¿cuál es el número mínimo de mí que lleva comer cientos de manzanas en cientos de minutos? Mirando más de cerca se encontró con otra hoja de papel, era una hoja de cuaderno. Niko dio con la respuesta correcta del otro acertijo y consiguió la llave que andaban buscando, con esa llave lograron entrar en la habitación de en medio del pasillo de antes. Dentro había más sombras rojizas y había una que parecía que la habían asesinado, Niko y el niño tendrán que averiguar cuál era el asesino, uno de los presentes parecía ser sordo y Niko no sabía lenguaje de señas, así que tenían que encontrar algún modo de comunicarse con él, ya que parecía saber algo.

Niko, Mika y el otro niño fueron a buscar un bolígrafo y papel para poder comunicarse con el sordo, consiguieron el bolígrafo pero les faltaba el papel, fueron a otras habitaciones y consiguieron el papel.

Nada más conseguir todo lo necesario volvieron con el sordo y empezaron a hablar con él, consiguieron averiguar que había un detective que habló con todos los que estaban allí y de repente se fue la luz, y su garganta fue

degollada. Parecía que tenía un problema de audición. Antes de morir, habían cinco personas en esa habitación, las mismas que había en la habitación donde estaban ahora. Las llamaremos A, B, C, D y E.

Se les preguntó que estaban haciendo antes del asesinato.

A: Estaba leyendo un poco aquí, y de repente se volvió oscuro y me quedé dormido. No sabía que él estaba muerto hasta que desperté.

B: ¿Él fue asesinado? ¿En serio...? Incluso aunque no era mal tipo. Apuñalarlo con un cuchillo de esa manera...

C: Ahh, quiero ir a jugar afuera. Solo vine aquí por algunas cosas. No sé nada sobre él.

D: Relájate... no puedo creer que él fue arrastrado hasta aquí. Esas huellas son grandes, así que debe haber sido un hombre...

E: Claro, yo estaba aquí, pero luego me fui. Él ni siquiera estaba aquí en ese momento.

El niño dijo que él sabía la respuesta pero que era Niko quien tenía que responder, dijo que había dos culpables. Niko ya tenía la respuesta y solo era necesario escribirla en un papel, con eso bastaba. La respuesta de Niko resultó ser correcta y pudieron continuar, fueron hacia la puerta del extremo de la habitación, detrás de esa puerta se encontraron un largo pasillo con más pasillos que tenían una cama y una estantería llena de libros, uno de los libros lo escribió el niño que acompañaba a Niko y Mika.

Al final del pasillo había una puerta, allí era donde se separarían Niko y el niño, dijo que ese era su mundo y que detrás de esa puerta estaba el mundo de su yo presente, eso quería decir que el niño era el Sensei cuando tenía la edad de Niko. Mika ya lo sospechaba, pero no estaba segura completamente, detrás de la puerta se encontraron un montón de estanterías repletas de libros, en una estantería había un cuaderno que hablaba de la Síndrome de la Pesadilla.

“Las víctimas de la Síndrome de la Pesadilla continúan incrementando. Me alegro de que haya encontrado algo de buena comida,...

Ellos están haciendo algo en nuestro mundo para arrastrar a la gente a su Mundo.

Padres siendo repentinamente violentos con sus hijos, abandonándolos, olvidándolos...

Debe ser el poder del conejo.

El gato debe de estar haciendo algo también. ¿Qué fue lo que me dijo antes?

Solo he robado una cosa de ti. ...¿realmente ha sido solo una?

¿Una persona puede ser tan fácilmente arruinada solo porque le hayan quitado una sola cosa?

¿El gato está mintiendo?

...No tengo ni idea.

Ya no hay tiempo, no hay tiempo.

No hay tiempo... la puerta...

...

En otra estantería Niko se encontró un diario y comenzó a leerlo ponía lo siguiente:

"He comprado una casa. Bueno, anteriormente era un centro.

Es un poco demasiado grande para mí.

Ya me imagino a mí mismo perdiéndome fácilmente.

Estoy en deuda con Cliff otra vez. Debería agradecerle más tarde.

Hoy conocí a una chica. Hace un par de días, ella fue encontrada cerca de la casa que se incendió y parece ser la hija.

Ella insiste en que hay alguien más a parte de ella. Parece que tiene otra personalidad. Así que le di el doble de muebles y todo eso.

No estaba seguro sobre que debía hacer, pero en cualquier caso, de esta forma había encontrado un objeto de investigación. Ahora ella estaba bajo mi cuidado.

No hay síntomas hasta el momento.

Conocí a otra chica. Recibí una carta hace tres días que tenía todos los detalles.

Tal vez debido a lo que ha tenido que pasar, ella era mucho menos alegre.

Ella es reacia a hablar conmigo.

Ella disfrutaba hablar con la otra niña, aunque no por mucho tiempo. Tal vez sea lento, pero intentaré lograr que hable conmigo. No hay síntomas hasta el momento.

El tercero. Conocí a un chico. Estaba sorprendido, pero teniendo en cuenta a su madre, decidí adoptarlo.

Él habla mucho, pero es...ilógico. Estaba un poco incómodo con las otras dos chicas, pero estaban jugando juntos un par de días más tarde. Hoy continuó poniendo ranas en mi cabeza. Él es un poco demasiado travieso. No hay síntomas hasta el momento.

Conocí a la cuarta, una chica. Ella caminó desde un pueblo en el bosque. Hablé con ella, y me dijo sobre una nueva enfermedad misteriosa. La cual evidentemente acabó con su pueblo.

¿Ella era inmune a la enfermedad?

Estoy un poco interesado, pero no tiene relación conmigo. Ella no quiere hablar mucho sobre eso. Es difícil hablar con ella. Ella no hablaba con las otras chicas, solo tocaba el piano en su habitación. No hay síntomas hasta el momento.

Todos los chicos tienen el potencial de salir, pero aún no tienen síntomas.

¿Pero al menos hay síntomas? ¿Cómo era antes?

Me esta doliendo la cabeza,. Terminaré por ahora”.

Algunas páginas del diario habían sido arrancadas.

“Conocí a un quinto chico. Él estaba afuera, en el bosque cerca de casa cuando sucedió el incidente. Él dice que el Shock le causó pérdida de memoria, le acompañaba una pequeña gata con una cicatriz en su ojo derecho. Al final supe que no era una gata cualquiera, era una guardiana

que se llamaba Mika. Los guardianes son criaturas misteriosas que pueden adoptar apariencia humana y tienen la misión de proteger a otras personas.

A primera vista, estaba sorprendido.

Es solo una corazonada, pero el debe estar en su límite. Lo observaré con mucho cuidado.

Dos estaciones han pasado desde entonces.

¿Qué estuve haciendo?

Siento que el pecho me quema. Veo la escena en mi mente otra vez, esto debe significar...Sí.

Muy pronto. Debe terminar pronto. Me duele la cabeza. Lo siento, Fiona”.

Detrás de lo que había leído había un trozo de papel, una hoja de cuaderno. Quizá la última que encontraría.

-Este debe de ser el diario del Sensei. Dijo Mika.

Detrás de la puerta se encontró una habitación llena de estanterías repletas de libros, al final de la habitación estaba el Sensei, el propietario del diario que había leído Niko.

El Sensei le dijo a Niko que el gato no era de confianza, al ver la llave que llevaba Niko el Sensei le dijo que se la diera. Niko se negó escondiendosela detrás de la espalda. El Sensei se acercó más a Niko y le arrebató la llave, nada más cogérsela se apuñaló con ella y dijo que así terminaría ese horrible sueño y le preguntó a Niko si iba a oír su historia. Le explicó que esa no era su primera vez en el Mundo, que había estado allí antes.

-Síndrome de la Pesadilla...

...Como ávido lector, estoy seguro de que has escuchado de ella alguna vez. Es una enfermedad que impide que uno despierte, y se lleva su alma.

La causa se dice que es desconocida, pero yo creo que emerge en los niños que cuyos corazones están en la oscuridad.

...¿Te has dado cuenta?

Adopté niños heridos que no tenían adonde ir, los ayudé, y los deje vivir conmigo.

...Pero en secreto, los observé y estudié como niños que podrían adquirir

la enfermedad.

...Debo haberte decepcionado.

...Lo siento.

Quiero destruir este mundo, y estos sueños, cueste lo que cueste.

Yo...perdí a alguien importante para mí, justo enfrente de mis ojos en este Mundo.

Desde entonces...

No he pensado en nada más.

...Era mi egoísmo.

Así que cuando llegaste, estaba muy sorprendido...

Tal vez...

...Porque me recordaste a mi yo de aquel entonces.

...Si te hacía infeliz, pensé que la adquirirías.

Pero...no pude hacerlo.

...

Pronto... mi puerta se abrió.

Debí haber venido solo.

El resto de ustedes también fueron absorbidos, y la entrada se hizo aún más grande en consecuencia.

...He intentado varias cosas, pero nada funcionaba.

...Niko, aunque tú abriste la puerta, no has hecho nada malo.

...Es todo mi culpa.

Ya, ya, ya, ya, ya, ya ... esta bien.

Este es mi mundo, mi sueño.

He creado demasiada debilidad.

Antes de darme cuenta, estaba ahogándome en más de lo que podía manejar.

Así que tuve que terminar con esto.

...Por ella, por supuesto.

Yo no soy muy listo

...Ella me los decía a menudo.

Investigué mucho, pero supongo que ha sido en vano.

...Ten esto.

El Sensei le dio a Niko un medallón.

-No pude darte lo que más querías.

...Porque a mí nunca me lo han dado.

Ni siquiera tengo ni idea de como es.

Lo siento.

Si no tienes nada, entonces tienes que hacer algo.

Tienes amigos maravilloso a tu alrededor.

Solo tomalo con calma. Eres listo, Niko, así que estarás bien.

Bien...soy un adulto supuestamente, así que no me comerán.

Ya se me ocurrirá algo.

Hay un número de un hombre llamado Cliff en mi escritorio. Di mi nombre y él vendrá a ayudaros.

Él es mi único amigo. Es muy amable. Estaréis bien.

...Por favor, olvidate de mí.

Con esas palabras, la habitación desapareció y Niko despertó de nuevo en su cama, salió de la habitación y fue a ver al Sensei, estaba postrado en su cama. Niko le dejó en paz y fue hacia el escritorio siguiendo las últimas

instrucciones del Sensei.

Después de hacer la llamada fue de nuevo a ver al Sensei, no respondía
Niko miró su cara y dijo cerrando los ojos: -Buenas noches, Sensei.

Fin

Capítulo 8

Respuestas a los acertijos.

Acertijo atrás, atrás (dado): 6315

Acertijo ¿Cuál es la letra que falta? C

Flor conejo: Clavel.

Acertijo cartel: 136

Piedra perdida: lapislázuli.

Animal misterioso: humano

Corazón perdido: naranja.

Minutos comer manzanas: 3

Número minutos de mí, pregunta dos: 4

Asesino de la sombra muerta: B y D